



50 Jahre Chemin de fer-musée Blonay-Chamby (BC) – das Mega Bernina Festival

Grosse Ereignisse wollen gut vorbereitet sein

Vor 50 Jahren wurde die erste Museumsbahn der Schweiz gegründet und auf einem 1966 stillgelegten, rund 3 km langen oder kurzen Teilstück der einstigen CEV die Strecke von Blonay nach Chamby im Kanton Waadt eröffnet. Das im September an drei Wochenenden stattfindende Mega Bernina Festival hat für die LOKI-Leser besucht...

... Erik Schneider (Text und Bilder)

Es war ein Glücksfall und zudem weit-sichtig im Hinblick auf die vielerorts anstehende Flottenerneuerung zahlreicher Privatbahnen in der Schweiz. Der damaligen Gründer-Crew schien es wichtig zu sein, neben Triebwagen und elektrischen Loks auch Dampflokomotiven in der Sammlung zu haben. Diese waren in der Schweiz aber zur Mehrheit bereits nicht mehr betriebsbereit abgestellt, wenn überhaupt noch vorhanden.

So war und ist der Bestand an Wagen und Triebfahrzeugen der Bahn auch platzbedingt immer mal wieder einem Wandel unterworfen. Es gab auch Leihfahrzeuge, die in der Zwischenzeit wieder bei ihren Ursprungsbahnen unter der Flagge eines historischen Fahrzeuges im Einsatz stehen, oder andere, die in den vergangenen Jahren



Die RhB-Gastlok Ge 2/2 161 wurde dem BC-Triebwagen ABe 4/4 35 (ex RhB) vorgespannt.